

Fraktion in der
Stadtverordnetenversammlung
Schlüchtern



An den
Stadtverordnetenvorsteher, Herrn Joachim Truss
Im Rathaus, Krämerstraße 2
36381 Schlüchtern

Antrag für die Stadtverordnetenversammlung am 27.01.2020:

Betrifft: Beleuchtung und Ruhebänke an der Riedbach-Promenade.

Der Magistrat wird beauftragt, die Mittel für die Beleuchtung, einen festen und ebenen Bodenbelag und das Aufstellen von Ruhebänken an der Riedbach-Promenade zwischen der Breitenbacher- und der Bahnhofstraße im Finanzhaushalt – Investitionen – innerhalb des Haushaltsansatzes unter dem Produkt 09.01.01. - Räumliche Planung und Entwicklung – Förderprogramm „Aktive Kernbereiche“, Haushaltsmittel in Höhe von 50.000,00 EUR bereit zu stellen.

Begründung:

Die Riedbach-Promenade ist der einzige ruhige und begrünte Spazierweg in GAMA-Nähe und wäre auch gut für Rollatoren geeignet. Allerdings gibt es auch viele unebene Stellen und große Wasserpfützen (Nähe Hallenbad). Für einen Aufenthalt am Bach unter den Bäumen fehlen zwei bis drei Ruhebänke. Ehemalige dort vorhandene, allerdings sehr alte Bänke, wurden ersatzlos entfernt. Dieser, von Fußgängern, Fahrradfahrern und Schülern tagsüber gern genutzte und wichtige Transversale zwischen den Schulen, tegut und den dahinter liegenden Wohngebieten, vermittelt wegen der fehlenden Beleuchtung in der Dunkelheit allerdings keinen sehr vertrauenserweckenden Eindruck und wird eher gemieden.

Gerd Neumann

Schlüchtern, 10.01.2020